

## ***AISTI --- Lettre d'informations N°4 – Mars 2013***

### **Les travailleurs ne doivent pas se retrouver en prison !**

Travailleurs et démocrates !

Récemment, la détention, la poursuite et l'emprisonnement des travailleurs et des militants syndicaux se sont intensifiés. 6 militants ouvriers, Khaled HOSSEINI, Vafa GHADERI, Ali AZADI, Ghaleb HOSSEINI, Behzad FARAJOLLAHI, Hamed MAHMOUD NEJAD, membres du Comité de coordination pour l'aide à la création des organisations ouvrières et Sharif SAEDPANAH, membre de l'Union Libre des Travailleurs d'Iran ont été arrêtés et emprisonnés ; un certain nombre d'autres militants syndicaux ont été menacés ou convoqués. Ces intimidations et arrestations se font alors que Mohammad RAÏS DANA., Shahrokh ZAMANI, Pedram NASROLLAHI, Rasoul BADAGHI, Abdolréza GHANBARI et beaucoup d'autres militants politiques et syndicaux sont toujours en prison.

Les militants ouvriers sont arrêtés dans un contexte économique catastrophique pour les couches sociales modestes. Dans de telles circonstances, les travailleurs et militants syndicaux ne peuvent que plaider pour la création d'organisations syndicales indépendantes. Est-il admissible que les travailleurs et militants syndicaux qui font tourner la roue économique du pays se retrouvent en prison à la veille du nouvel an (Nowrooz), loin de leur famille ? Mes camarades et moi-même ne resterons pas silencieux et nous condamnons l'arrestation et l'emprisonnement des travailleurs emprisonnés.

Travailleurs, Syndicats et Organisations nationales et internationales des droits de l'homme!  
Nous vous demandons de ne pas rester indifférents au sort des travailleurs emprisonnés et d'exiger, par tous les moyens possibles, leur libération.

Reza Shahabi

Membre du conseil et trésorier du Syndicat des travailleurs du transport en commun de Téhéran et la banlieue.

20/03/2013

### **Manifestation des travailleurs de fabrication de carreaux Gylana**

205 travailleurs et cinq chauffeurs de l'usine Gylana se sont rassemblés devant le bâtiment du gouvernement de la province en signe de protestation contre 7 mois de retard dans le paiement des salaires. Ils ont marché 6 km depuis leur usine jusqu'à Roudbar, lieu du rassemblement.

Ils avaient déjà protesté auparavant contre le non-paiement de leurs salaire et prime devant le gouverneur de Rudbar mais les fonctionnaires provinciaux ayant promis de résoudre le problème, ils étaient retournés au travail.

17/03/2013

## **La réaction du Syndicat des ouvriers mécaniciens métallurgistes au nouveau salaire minimum annoncé par le Conseil suprême du travail**

Le Syndicat des ouvriers mécaniciens métallurgistes dénonce le grand employeur (l'Etat) et les grands patrons du secteur privé qui en application des recommandations du FMI , n'accordent qu'une augmentation de 25% du salaire minimum, ce qui le rend équivalent à 2 fois en-dessous du seuil de la pauvreté.

L'annonce d'une augmentation de 25% du salaire minimum par le Conseil suprême du travail s'est faite suite à une lettre de protestation de plus de 30.000 signataires adressée au Parlement et au Ministère du travail, dénonçant la situation économique des familles ouvrières. 2000 signatures supplémentaires du Syndicat des travailleurs du transport en commun (Vahed) avaient été également adressées au Ministère du travail, il y a deux semaines.

Les ouvriers métallurgistes mécaniciens protestent contre cette décision méprisante et s'adressent aux travailleurs en déclarant :

- 1 - pour combattre l'injustice, nous n'avons qu'un seul moyen, créer des syndicats et nous unir en leur sein.
  - 2 - pour faire face à la cherté de la vie, créer des coopératives de consommation et les renforcer.
  - 3 - Pour accomplir nos revendications et réussir notre lutte, nous devons nous soutenir mutuellement et coordonner nos protestations.
  - 4 – Dès maintenant, réunissons-nous pour célébrer les luttes de nos pères, à l'occasion de la journée internationale des travailleurs.
- L'unité est le secret de notre réussite !

L'Union des mécaniciens métallurgistes.

14/03/2013

CC:

- Le Syndicat des travailleurs de la compagnie de transport en commun de Téhéran et sa banlieue.
- L'Union des travailleurs de la raffinerie de cannes à sucre de Haftapeh d'Ahvaz
- Le conseil fondateur du Syndicat des travailleurs peintres de Téhéran et sa banlieue
- Le Syndicat des travailleurs du bâtiment de Téhéran et st banlieue
- Le Syndicat des travailleurs du projet
- l'Union des travailleurs libres
- L'Association de défense des droits des travailleurs.

***L'Alliance internationale pour soutenir la lutte des travailleurs en Iran.***

.....

.....

.....